

Démontés et supplanté par le RN, le parti Les Républicains se vautre dans une alliance avec l'extrême-droite zemmouriste.



Il ne faisait pas grand doute qu'Emmanuel Bichot recevrait l'investiture des Républicains pour les élections municipales de Dijon. Il ne fait plus grand doute que le parti LR est totalement rabougrí, sonné par l'échec cuisant de 2022 aux présidentielles et à la peine lors de tous les précédents scrutins électoraux. Conséquence logique : après le Grand Rapprochement des idées, les alliances se concrétisent pour l'union des droites, entendez par là la disparition de la droite dite « républicaine » au profit de l'extrême-droite, tant lepéniste que zemmouriste.

Plus étonnant : cette déclinaison va traverser les élections municipales de 2026, notamment à Dijon. Le parti Reconquête fait l'alliance avec LR, derrière Emmanuel Bichot. Il n'y a donc plus aucune digue empêchant la jonction des droites.

La recomposition de la droite est une putréfaction. Entre Nicolas Sarkozy, le pluri-condamné, expliquant qu'il ne participerait pas à un barrage républicain si le RN était en position de gagner l'élection présidentielle et les alliances locales avec l'infréquentable Éric Zemmour, tout un pan de l'échiquier politique bascule dans le pire.

A Dijon, il est impensable que les habitant·es donnent les manettes à une telle équipe. Emmanuel Bichot, avec le soutien du parti de Zemmour, porte maintenant sur lui une tache indélébile. La faute politique est une faute morale. Car comment est-il possible d'imaginer travailler avec un parti dont le chef a été condamné dans de multiples affaires ? Provocations à la haine raciale, provocation à la haine religieuse, ainsi que pas moins d'une dizaine d'accusations de violences sexistes et sexuelles !

L'APRÈS se positionne très clairement pour dénoncer ces unions lamentables et le marchepied qu'offre LR à l'extrême-droite la plus rance de ce pays. À Dijon, ce n'est pas le repli sur soi et la haine de l'autre qui triompheront ! Ce qu'il faut faire avancer avec force désormais, ce sont les idées de partage, de solidarité, de transition écologique et de démocratie.

L'APRÈS s'y engage pleinement avec le collectif d'union de la gauche « Dijon change d'ère » et invite toutes les citoyennes et les citoyens dont le cœur porte nos valeurs, à rejoindre la campagne impulsée par l'APRÈS, les Écologistes, le PCF et Génération.s.